



Foto de familia con los galardonados con los cordobanes acompañados de los miembros del Consistorio asistentes al acto

FOTOS: LLUÍS FRANCO

# La noche de los Ballesteros

## La entidad reúne a más de 200 personas en la cena de San Sebastián



Unos 200 comensales asistieron a la tradicional cena de los Ballesteros



Intervención de Joaquín Lesmes



Premio a la cooperativa San Sebastián



El alcalde entrega la placa a Luisa Alcaraz y Juan Martín



Joan García y Eugenio Díaz de Àgora Grup



La velada en el Hotel Urpí acabó con baile

J.MERCADE

La Agrupación Andaluza de San Sebastián de los Ballesteros que preside Joaquín Lesmes, celebró el sábado la tradicional cena patronal a la que asistieron 230 personas de distintos ámbitos de la ciudad.

En esta velada, como es tradición, se entregaron los

'cordobanes' realizados en fina materia de cuero cuidadosamente tratada. Este año los reconocimientos fueron para a Serveis medi ambient, S.A. Smatsa – Agora Grup, representado por Eugenio Díaz su director general; para la Sociedad Cooperativa Andaluza Olivarera y Cerealista 'San Sebastián', representada por

su presidente Juan Antonio Anisio; y para el matrimonio Luisa Alcaraz y Juan Martín.

El alcalde, Maties Serracant, que se estrenó en este acto, estuvo acompañado por los tenientes de Alcalde Joan Berlanga, Juli Fernández y Marisol Martínez. También estaban los diputados al Parlament de Catalunya Joan García y Laura Vil-

chez, la concejala de Cultura Montserrat Chacón y los concejales Adrián Hernández, Ramón García y José Luis Fernández de Ciudadanos, Cristian Sánchez y Ana Carrasco del PSC, Miquel Soler de Guanyem Sabadell, Silvia Renom de CiU y Esteban Gesa de PP.

En representación del municipio cordobés estuvo Francis-

co Javier Maestre, concejal de San Sebastián de los Ballesteros. También hubo una representación de los distintos cuerpos de seguridad mossos, policía nacional y policía municipal, así como entidades culturales y Hermandades de Sabadell, de Barberá y Sta. Perpetua, i un representante de la FECAC ■